

学校だより

え ぼ し



第13号

令和6年3月18日

上田市立豊殿小学校



\*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。

### 3月15日(金)3学期終業式 校長先生のお話

令和5年度の3学期が今日で終わります。そして、令和5年度の終わりでもあります。

2月の校長講話でみなさんに「ありがとう」の言葉についてお話ししました。いつも心がけている気持ちの良いあいさつをさらに高めること、感謝の気持ちを伝えられるとよいという話でした。先週3月8日に行われた六年生を送る会は、今まで学校を創り、支えてきてくれた6年生への「ありがとう」の気持ちが溢れる会となりました。6年生からは、みんなで仲良く、良い学校を創ってほしいというメッセージと3年生の時に作った「棚田の歌」を教えてもらいました。5年生のリーダーとなる覚悟も感じられました。6年生が皆さんに行動する姿で見せてくれたことを忘れずに、さらによりよいものを目指して進んでいきましょう。

今年度はなんとといっても開校150周年の記念すべき区切りの年度でした。令和3年度より準備委員会が立ち上がり、実行委員の皆様をはじめ多くの皆さんのお力があって、特別な1年になりました。式典で感謝の気持ちを込めて、全校合唱を行ったり、バルーンを飛ばしたり、タイムカプセルを埋設しました。PTA作業を4回行い、校舎内外の環境整備もしていただきました。本校の歴史がわかる記念誌も完成しました。豊殿小学校を大切に思ってください。応援して下さる皆さんがたくさんいらっしゃることを実感した1年でした。そして、20年後にタイムカプセルを開封する時に、ここにいる皆さんと先生方、昨年卒業した中学1年生の皆さんと会える機会があることは、大変嬉しいことです。20年後の自分を想像することは、なかなかないこと、難しいことですが、どんな自分でありたいか、どんな自分になりたいかをぜひ考えてみてください。20年後、笑顔と感動でいっぱいの開封式になること、成長した皆さんと会えることが楽しみです。



月曜日は、4年ぶりの全校揃っての卒業式。6年生とのお別れになります。6年生の姿から目を離さず、6年生に「おめでとうございます」の気持ちを届ける式にしましょう。

### 6年生の皆さん、ありがとうございました～6年生を送る会～

3月8日(金)に6年生を送る会が行われました。どのクラスも、6年生の皆さんへの感謝の気持ちのこもった温かな発表をしてくれました。会場の体育館の壁面はリボンが施され、素敵な会場でした。5年生の皆さんは、会がスムーズに流れるよう、キビキビと働いてくれました。6年生の皆さんからは、「よりよい豊殿小学校をつくってください」というメッセージが込められていました。さあ、6年生の皆さん、いよいよ中学生です。豊殿小学校で、この仲間と過ごした日々で培ったものを糧に、力強く歩いてってください。在校生の皆さん、6年生の皆さんから教えてもらったことを糧に令和6年度の豊殿小学校をつくってってくださいね。



1年生 「ドッキドキの中1年生」

2年生 「ありがとう花」

3年生 「See you～またね～」

4年生 「感謝とエールのソーラン節」

5年生 「安心してください」

6年生 「劇と稲倉棚田ラブソティー」

### 今年度のアルミ缶回収収益金を

#### 白米千枚田へ寄附しました

収益金を、豊殿小学校児童会として、石川県輪島市の「白米千枚田」の復興に役立てていただけるよう、稲倉棚田保存委員会の皆様へ送っていただきました。

ご協力ありがとうございました。



### PTA 活動 能登半島地震募金へのご協力

#### ありがとうございました

PTAの皆様に、能登半島地震募金へのご協力をいただきました。誠にありがとうございました。13,108円もの義援金が集まりました。

2月27日に、日本PTA全国協議会を通じて被災地に送られ、被災地学校での学用品や学習環境復旧等に使われます。

本日、卒業式の後、離任式を行いました。

3月末をもって転任する職員は以下のとおりです。

## ホームページ掲載用に加加工してあります

お世話になった期間に長短はありますが、いつも温かく接していただいたことに、心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。(転任職員一同)

### ■お礼■

令和5年度の学校だより「えぼし」は、本号が最終号です。

本年度は、新型コロナウイルス感染症が第5類になったことを受けて、全校一斉で音楽会も行うことができました。また、創立150周年記念式展も盛大に行うことができました。日々の生活においても、毎日、安心して生活することができ、子どもたちは、自分のペースで着実に歩みを進め、大きく成長してくれました。このような充実した学校生活が送れたのも、保護者の皆様、地域の皆様にお支えいただいたからです。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も、様々なところでお世話になります。なにとぞよろしくお願いいたします。

### ■お知らせ■ 令和6年度は、毎週水曜日を5時間授業(下校15:00)とします

来年度の水曜日を5時間授業として、15:00を全校一斉下校時刻とします。子どもたちの自主性や探究心、社会性をさらに伸ばす機会になればと考えました。ご理解とご協力をお願いいたします。

### ■令和6年度当初の主な行事予定をお伝えします■

入学式…4/4日(木)、校外児童会…4/16日(火)、全校参観日およびPTA総会…4/24日(水)  
2～6年給食開始…4/5日(金)、1年給食開始…4/11日(木)

家庭訪問…5/7(火)～5/16(木)、あやめの里ウォークラリー…5/18(土)

運動会…6/1(土)、プール開き…6/17(月)、学校へ行こう週間…6/18(火)～6/21(金)

### ■年度末休業の休日と平日夜間の緊急連絡先■

3月19日(水)から4月3日(水)まで年度末休業となります。休業期間中の連絡は、

(1) 平日は学校(0268-22-4004)

(2) 休日夜間は、市役所代表(0268-22-4100)へお願いします。